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Texte de la question

M. Jean-Paul Bacquet souhaite attirer l'attention de M. le ministre des transports, de l'équipement, du tourisme
et de la mer sur le problème que rencontre actuellement l'Auvergne et notamment Clermont-Ferrand qui ne
dispose d'aucun accès au réseau ferroviaire national à grande vitesse et à ses prolongements européens. Notre
pays s'honore d'être au premier rang mondial par la densité de son réseau TGV, TGV qui façonne ainsi une
carte des régions en développement économique et démographique. C'est ainsi que toutes les métropoles
régionales seront bientôt desservies, sauf Clermont-Ferrand ! Cet isolement constituant une sérieuse menace
pour l'avenir économique de la région, il lui demande d'oeuvrer pour que à très court terme, soit mise en service
une solution ferroviaire mettant Clermont-Ferrand à moins de une heure trente de trajet de Lyon et donc du
réseau TGV. Il lui demande également que soient inscrits au contrat de projets que l'Etat va prochainement
conclure avec les régions concernées pour la période 2007-2013 les crédits nécessaires à l'étude et à la
réalisation de cette liaison rapide afin d'apporter concrètement réponse à ce problème vital pour le devenir de
l'Auvergne.

Données clés

Auteur : M. Jean-Paul Bacquet
Circonscription : Puy-de-Dôme (4e circonscription) - Socialiste
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 116248
Rubrique : Transports ferroviaires
Ministère interrogé : transports, équipement, tourisme et mer
Ministère attributaire : écologie, développement et aménagement durables

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 16 janvier 2007, page 515

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE116248
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA334

